

Yeshúa y sus

Sois la luz del mundo

Mateo 5.-... 14 Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. 15 Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbrará a todos los que están en casa...

Si realmente seguimos éstas bienaventuranzas, si realmente, éstas actitudes del verdadero discípulo están y permanecen en nosotros entonces seremos la luz del mundo, entonces la gente por supuesto que no nos va a aplaudir a nosotros, sino que dice que la gente va a ver nuestras buenas obras y van a glorificar a nuestro Padre que está en los cielos, porque se van a dar cuenta que es imposible surjan de nosotros esas actitudes y esas características y quien se va a llevar los aplausos y las alabanzas es nuestro Padre que está en los cielos, si los que estamos recibiendo los aplausos y las alabanzas somos nosotros entonces hay un problema ahí, puede ser que estemos atrayendo la atención para nosotros y tenemos que examinar nuestro corazón y tenemos que pedirle a Dios que nos perdone si es que estamos atrayendo la atención a nosotros mismos y tenemos que canalizar toda la alabanza y toda la gratitud a aquel que es el único digno de recibirla.

Así que si tú quieres ser la sal de éste mundo, si tú quieres ser la luz de éste mundo, yo mismo si quiero ser sal y luz, Yeshúa muéstrame mi bancarrota espiritual, ayúdame a entender mi naturaleza, porque está escrito ¿Quién entenderá sus propios pecados? Quien conocerá sus propios pecados, líbrame de los que me son ocultos;

La luz de la que se habla no es una luz propia de tu persona, sino que eres como la luna, la luna brilla tanto cuando hay luna llena porque refleja la luz del sol y de acuerdo a las escrituras nuestro sol de justicia que ha nacido en nuestros corazones es Yesuha. Por eso es que vemos que ser sal y ser luz es el resultado de las cualidades del discipulado, una vez que tienes las cualidades que derivan de las bienaventuranzas, ser pobre en espíritu, llorar, ser mansos, buscar la justicia etc. una vez que tienes todas esas cualidades, entonces vas a reflejar la luz de tu maestro, esto quiere decir que estamos llamados a reflejar lo que Él es, de manera que cuando alguien te dice: oye es que eres tan inteligente, maravilloso, etc. hay dos posibilidades, una es que te está lisonjeando, algo que se da mucho en el ambiente artístico o político o bien lo que pasa es que tú tienes un problema, porque probablemente estas dirigiendo la atención hacia ti mismo y no hacia el Señor y ése es un problema.

Yesuha cuando hacía milagros, daban gloria a Dios al ver las señales que Él hacía y cada vez que lo querían glorificar Él dirigía la alabanza al Padre, cuando le dijeron: “*Maestro bueno, que haré para heredar la vida eterna*” Yesuha dijo que solo hay uno bueno, Dios, imagínate si Yesuha dijo eso. **Una de las cosas que más van a probar tu carácter es cómo reaccionas cuando la gente te exalta, te alaba, ése es un momento de prueba,** Dios quiere saber lo que vas a hacer. Yesuha decía que su enseñanza no era de Él sino del Padre que le envió. Yesuha entendió perfecto su función como mediador, como un intermediario que da a conocer la gloria del Padre. En la medida en que comienzas a reflejar las cualidades de carácter de las que hemos hablado te vas a distinguir de los demás, definitivamente vas a ser una luz, así que tienes que tener cuidado que cuando empiecen a decir cosas buenas de ti, no vayas a pensar que los aplausos son para ti, imagina que cuando la gente gritaba hosanna, bendito al hijo de David, imagina que el burrito dice ¡gracias! Claro que no, tú solo eres el burrito y tienes que asegurarte de hacerle ver a la gente que tú eres igual que ellos y que si acaso la única diferencia es que tú tienes más tiempo estudiando la biblia y de aclararle a la gente que si ellos se ponen a estudiar la biblia van a llegar al mismo nivel y mayor de conocimiento que tú. Tú puedes ver a un músico que toca un instrumento y te quedas sorprendido, pero eso no lo hace un extraterrestre, simplemente que esa persona le dedicó tiempo a ésa actividad, cualquier persona que se dedica años a su profesión y lo hace con disciplina y devoción, cualquier persona es capaz de llegar a niveles muy altos.

Dicen las estadísticas que si tú le dedicas diez años de tu vida a una actividad durante varias horas al día, puedes llegar a convertirte en súper experto en la materia. ¿Qué crees que sea más importante, tener los dones o ejercitar los dones? Una persona que tiene dones y talentos pero que no los ejercita no cumple la expectativa, pero una persona que es muy trabajadora y le echa ganas puede llegar muy

lejos. En la vida, muchas veces las personas que ocupan lugares de éxito no son las personas talentosas sino que son las personas trabajadoras, las personas disciplinadas, así que cada vez que veas a una persona que alumbra no pienses que es una persona sobrenatural sino que le ha dedicado mucho tiempo a lo que hace.

Tú y yo estamos llamados a ser la luz del mundo pero reflejando la luz de Él;

□ *1ª. Pedro 2.- 9 Más vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable;*

David dijo: “*ando en tierra de sombra de muerte*” La tinieblas son todo lo contrario a la luz, la luz es la instrucción, Yesuha es la luz del mundo porque vivió perfecto a la Toráh; David escribió eso en un momento en el que se encontraba en otros países en donde no se regían por la Toráh, cualquier país que no está regido por la Toráh anda en tinieblas, de manera que a nosotros se nos ha entregado ésta luz; Jonás fue enviado a decirle a la ciudad de Nínive que la ciudad iba a ser destruida en 40 días, pero Jonás no sazonó su mensaje y sin embargo el rey y todos en el reino se arrepintieron y Jonás se enojó porque Jonás ya conocía por las profecías que Asiria iba a invadir a las diez tribus de Israel, por eso Jonás no quería dar el mensaje porque consideró que si no daba el mensaje Asiria sería destruida y entonces las tribus de Israel se salvarían. Pero Dios tenía un plan, Él exalta y Él humilla, Él levanta imperios y el señor quería levantar a los asirios para disciplinar a Israel pero Jonás pensó que era más inteligente y por eso quería que fueran destruidos los asirios.

Entonces si tú tienes ésta instrucción que es la Toráh, lo más apropiado que tendríamos que hacer con la información que tenemos y que es luz, tenemos que ir a dar ésta información, tenemos que ir a dar ésta luz pero como una la luz más agradable.

1.- La luz sirve para alumbrar

2.- La luz sirve para advertir

3.- La luz sirve para guiar

Tienes que tener ésas funciones, tienes que alumbrar, tienes que advertir y tienes que guiar, estas son las cualidades de un verdadero discípulo, esta tiene que ser la prioridad principal si quieres ser luz en el lugar que el señor te ha puesto. Amen